
Studierendenrat 
der Ernst-Abbe-
Fachhochschule Jena

Protokoll der Sitzung vom 20.03.2014 
Eröffnung:
Die öffentliche Sitzung des Studierendenrates 
wird am 20.03.2014 um 18:45 Uhr in Raum 05.00.06 vom Vorstand einberufen.

Anwesende Mitglieder:
Jacqueline Jander, Benjamin Kamprad,  Anne-Katrin Rau, Nicole Grießbach,  Maximilan Wimmer, 
Lucas Scholz, Andreas Krichner, Patrick Görg, Qui Tran, Mirko Geißler

Entschuldigte Mitglieder:
Simona Fofie, Falk Bindheim, Alexander Schulz, Martin, Theresa Wolf

Unentschuldigte Mitglieder:

Gäste:
Daniel Heinemann (FSR MT/BT) Hatto Frydryszek (FSU StuRa)

Sitzungsleiter:
Andreas Kirchner

Sitzungsbeginn:
19:00 Uhr

Datum: 20.03.2014
Protokollant: Maximilian Wimmer



TOP 0 – Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Da nur 7 ordentliche Mitglieder anwesend sind ist der StuRa nicht beschlussfähig.

TOP 1 – Änderung und Bestätigung der TOPs

TOP 2 wird verschoben, da der StuRa nicht beschlussfähig ist. Zudem entfällt TOP4

TOP 2 – Sozialberatung

Patrick Görg erläutert, dass es ein Problem mit der Sozialberatung an der FSU gibt, da der
Uni-StuRa  keinen  genehmigten  Haushaltsplan  hat.  Die  Frage  ist,  ob  der  FH-StuRa
zwischenfinanzieren soll. Es gibt z. B. die Möglichkeit übergangsweise die Sozialberatung mit
Honorarverträgen  anzubieten.  Es  wird  vorgeschlagen,  dass  die  Uni-Studenten  die
Sozialberatung der FH nutzen. Es soll Florian Bauer ein Honorarvertrag angeboten werden
indem vereinbart wird, dass er für z.B. für 5 h zusätzlich zur Verfügung steht. Die meisten
Mitglieder sind dagegen dem Uni-StuRa mit Geld auszuhelfen, da es unklar ist, ob wir dieses
Geld  wieder  zurückkommt.  Es  wird  vorgeschlagen  Florian  Bauer  zur  nächsten  Sitzung
einzuladen.

19:30 Uhr Lucas Scholz betritt den Raum

TOP 3 – Hochschulinformationstag 

Er findet am 12.April von 9:30 bis 15:00 an der FH statt. Der StuRa kann sich mit einem Stand
repräsentieren. Die Frage ist ob und wie er sich präsentieren will. Es wird darauf 
hingewiesen, dass der Stand in der Vergangenheit nur auf geringe Resonanz bei den 
Besuchern stieß. Es wird vorgeschlagen den Stand neben dem des Campusradios zu 
platzieren. Maximilian Wimmer und Patrick Görg stellen sich zur Verfügung.

19:45 Uhr Qui Tran dazugekommen, womit der StuRa nun beschlussfähig ist.
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TOP 4 – Bestätigung der Protokolle vom:

a) 27.11.2013 Wird mit 9 Ja-Stimmen, 0 Enthaltung und 0-Gegenstimmen angenommen

b) 03.12.2013 Wird mit 9 Ja-Stimmen, 0 Enthaltung und 0-Gegenstimmen angenommen

c) 12.12.2013 Wird mit 7 Ja-Stimmen, 2 Enthaltung und 0-Gegenstimmen angenommen

d) 22.01.2014 Wird mit 9 Ja-Stimmen, 0 Enthaltung und 0-Gegenstimmen angenommen

e) 11.02.2014 Wird mit 8 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung und 0-Gegenstimmen angenommen

TOP 5 – Antrag: Kurztheaterspektakel

Am  19.02  wurden  1000€  für  das  Kurztheaterspektakel  beantragt.  Der  FSR  BT/MT  hat

beschlossen  die  Veranstaltung  zusätzlich  mit  100  €  unterstützt.  Seitens  des  StuRas  wird

vorgeschlagen maximal die Hälfte des beantragten Betrages zu finanzieren. Es wird zuletzt

vorgeschlagen die Veranstaltung mit einem Betrag von 400€ zu unterstützen. 

Es wird nun darüber abgestimmt ob der Antrag mit 400,€ gefördert werden soll. Unter der

Bedingung, dass auf der Homepage auf die Förderung durch den EAH-StuRa hingewiesen

wird.

9 Ja-Stimmen

0 Enthaltungen

0 Nein-Stimmen

20:00 Uhr verlässt Benjamin Kamprad die Sitzung.

TOP 6 – Wahlen

Es geht  darum eine AG zu gründen,  die die Studierenden über die anstehenden Wahlen

(Kommunal-,  Landtags-,  Europa-  und Gremienwahlen)  informieren  soll.  Jacqueline  Jander

erklärt sich bereit sich zu engagieren. Es ist noch unklar wo rüber genau informiert werden

soll. 

20:10 Uhr erscheint Mirko Geißler 

Es wird darauf hingewiesen, dass man sich mit dem Uni-StuRa Referat HoPo kurz schließen

könnte. 
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TOP 7 – Berichte

ÖA

Michael Matthey berichtet in einer Email, dass es günstiger wäre eine neue StuRa Homepage

einzurichten, als die alte zu erhalten. Zudem wäre es möglich, dass auf der neuen Homepage

die einzelnen Referate und FSRs eigene Seiten bekommen würden.

Michael Matthey bietet an, dass er sich um die Erstellung und den Druck für die Plakate der

Gremienwahl 2014 zu kümmern. 

Es wird vorgeschlagen, die Homepages der FSR zu verlinken z.B. auf die Facebook-Seiten. Es

wird nun vorgeschlagen, eine neue StuRa-Seite einzurichten mit einer Verlinkung zu den FSRs

und dies wird mit dem Rechenzentrum der EAH abgesprochen. Vorteil wäre dass dies nichts

kosten würde. 

Jacqueline Jander

Jacqueline Jander berichtet, dass es Beschwerde vom Hochschulsport gibt, dass es zulange

dauern würde bis Folien auf dem Monitor im Foye erneuert werden. Es wird vorgeschlagen,

dass der Technikreferent die Benutzer einweist, wie die Folien aktualisiert werden kann. Es

gibt  Beschwerden,  dass bei  technischen Problemen die Bearbeitung zu lange dauert  und

generell wird die mangelnde Arbeit kritisiert. 

Jacky fragt ob es eine Campusparty gibt. Es wird gefragt ob Theresa Wolf die Organisation

übernehmen will. Weiterhin erklärt Jacqueline das Robert Diener seine Mitgliedschaft ruhen

lassen will. 

Stubei

Es  gab  Beschwerden  über  Lärm  bei  Kulturveranstaltungen  in  Jena.  Weiter  berichtet  der

Geschäftsführer des STW das es zu Mieterhöhungen im Haus auf der Mauer kommen wird.

Weiterhin  werden  im  Sommer  die  Lutherstrasse  und  die  Herrmann-Löns-Strasse  für  17

Wochen gesperrt. 
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Andreas Kirchner

Andreas  berichtet,  dass  der  Haushaltsplan  des  StuRa  genehmigt  wurde  mit  kleinen

Änderungen.  Weiterhin  berichtet  Andreas,  dass  Silvia  Arbeitsverbessurengen eingebracht

hat. Es kann die Arbeitsorganisation verbessert werden. z.B.: protokolle die zu lange dauern.

Zudem gibt es verbesserungsbedarf bezüglich der Kassenverantwortlichkeit. 

Patrick berichtet über die vegetarisch-veganen Woche, die vom 24. – 28.01.14 in der Mensa

stattfinden soll. Es sollen jeden Tag ein veganes, ein vegetarisches und 2 normale Gerichte

angeboten werden. Maximilian Wimmer schlägt vor vegane Häppchen anzubieten. Es wird

um Mithilfe gebeten an einem Stand in der Mensa mitzuhelfen, der über veganes Essen

informiert. 

Weiterhin  berichtet  Patrick  über  einen  Fragebogen,  mit  dessen  Hilfe  die  Veggiewoche

evaluiert soll. 

TOP 8 Sonstiges

a) Bankwechsel Andreas Kirchner, Nicole und Anne-Katrin Rau kümmern sich darum.

Nicole und Anne Katrin Rau verlassen die Sitzung.

b) Computerarbeitsplätze. 

Die  Anzahl  der  Computerarbeitsplätze  soll  auf  sechs  (1  Büroleiterin  +  5  StuRa-

Mitglieder) reduziert werden. Dafür sollen die zwei ältesten PC’s raus und ein neuer

angeschafft werden. 

TOP 9 Termin der nächsten Sitzung

Wird per Umfrage abgestimmt.

Sitzungsende:  21:30 Uhr

Unterschrift Protokollant:

Unterschrift Vorstand:
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